

Atropellaron a un joven a la salida de la escuela

Fue en horas de la tarde de ayer. El menor de 14 años que salía de la Técnica 4, ubicada en Jara y Maipú, fue embestido por un automóvil, produciéndole diversos golpes. El adolescente fue derivado de manera preventiva al Materno Infantil. Preocupa la falta de presencia de personal de Tránsito para tareas preventivas en las calles de la ciudad

LIGA PROFESIONAL

FOTO ALDOSIVI



Se pinchó

Segunda derrota al hilo de Aldosivi. Cayó ante Estudiantes 2-1 y ahora deberá definir ante Arsenal la clasificación a los cuartos de final de la Copa. .



TRÁNSITO

UN CAOS TOTAL

A la inseguridad vial, se suma la falta de intervención de los inspectores municipales y agentes policiales, en la prevención. "En las calles impera la ley de la selva", reveló un automovilista. Cada vez es más preocupante. En esta ocasión, un nuevo accidente de tránsito con un saldo de dos personas mayores heridas, al ser arrolladas en Colón y Las Heras por un automovilista que no respetó el semáforo en rojo, según testigos presenciales.

AUTOMOVILISMO

Posponen APAC por la lluvia en Rauch para el 7 y 8 de Mayo

GREMIOS

Gastronómicos se capacitan con salida laboral

PAÍS

Un pedido presidencial

"Necesito que ustedes me acompañen, porque es una tarea difícil donde nadie sobra. Todos hacemos falta y estén seguros de que estamos en el camino correcto", exclamó el presidente Alberto Fernández en el cierre de un video de 1'41" de duración a quienes asistieron a un mitín, en vísperas de un nuevo aniversario del primero de mayo y ante las críticas del kirchenismo.

